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El 25 de diciembre de 2011 se llevó a cabo la 
Asamblea General de fin de año con el Pastor 
Principal, Dr. Jaerock Lee, después del Servicio 
Dominical Vespertino. Él proclamó cuatro visiones 
de la iglesia para el año 2012, diciendo: “Al iniciar 
el XXX aniversario de la apertura de la iglesia, las 
bendiciones que Dios ha preparado sobrepasarán la 
imaginación humana”. Las cuatro visiones son las 
siguientes: 1. Bendición (3 Juan 1:2). 2. La iglesia 
que proclama al mundo entero (Hechos 1:8). 3. El 
santuario que glorifica a Dios en este mundo (2 
Crónicas 5:11-14). 4. Poder grande y asombroso 
(Juan 14:12).

Luego de la reunión de la asamblea general, 
el Dr. Lee salió a su casa de oración en la 
montaña donde permanecerá en oración durante 
siete semanas. Esto es para prepararse para el 
ministerio del 2012, que despertará la comunidad 
cristiana en Corea y el mundo entero a través 

del poder de Dios por medio del cual nada es 
imposible. Durante este período de oración los 
pastores, obreros levitas y miembros de la iglesia 
también están ofreciendo a Dios un voto ferviente 
de oración de siete semanas durante la Reunión 
de oración de Daniel con la Sra. Boknim Lee, 
Presidente del Centro de Oración Manmin. 

La Iglesia Central Manmin comenzó el nuevo 
año ofreciendo el Servicio de Año Nuevo 2012 
desde las 20:00 h del 31 de diciembre de 2011 
hasta las 01:00 h del 1 de enero de 2012. La 
Pastora Soojin Lee, Presidente de la Asociación de 
Pastores, predicó el mensaje titulado: “Bendición” 
tomado de 3 Juan 1:2. Ella puso énfasis en el amor 
del Padre Dios quien ha hecho de la congregación 
vasijas adecuadas para la bendición durante el 
2011. Ella predicó el mensaje en representación 
del  Dr.  Lee diciendo que Dios derramará 
bendiciones abundantes tanto en la iglesia como 

en los miembros de manera individual.
A las 10:00 h del 2 de enero de 2012, se 

reunieron los pastores de la iglesia, los levitas, 
los misioneros y los pastores de las iglesias 
filiales para recibir la visión para el nuevo año y 
hacer nuevas resoluciones al escuchar el mensaje 
predicado por la Pastora Soojin Lee, Presidente de 
la Asociación de Pastores.

2012, el Año de Bendición, es el tiempo en el que 
se dará serio inicio a la construcción del Santuario 
Canaán. En medio de este año de gran bendición, 
la Iglesia Central Manmin predicará el Evangelio 
de la Santidad a innumerables almas en el mundo 
entero y cumplirá con la voluntad de Dios sin 
cesar a través de bendiciones sorprendentes y gran 
poder. Rogamos en el nombre del Señor que todos 
los miembros de Manmin reciban las bendiciones 
que Dios ha preparado.

“¡2012, el año de la esperanza por la 
bendición! ¡Qué Dios lo bendiga!”
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Bendición

Mientras recibimos el cultivo 
sobre la Tierra como cristianos, cada 
uno de nosotros construye su obra 
sobre la fundación de Jesucristo. Por 
consiguiente, la calidad del trabajo 
edificado sobre la fundación de 
Jesucristo será diferente en función de 
cómo vivimos por la Palabra de Dios 
y trabajamos para el reino de Dios. Al 
iniciar este nuevo año 2012, anhelo 
que ustedes decidan una vez más 
recibir bendiciones para su espíritu 
así como la prosperidad de sus almas 
y buena salud. Ruego en el nombre 
del Señor que al hacer esto fi nalmente 
alcancen la morada más hermosa de 
todas en la Nueva Jerusalén; ¡esta es 
la verdadera bendición!

1. ¿Qué es la bendición verdadera?
El  s igni f icado  de  la  pa labra 

‘bendición’ puede variar entre las 
personas. La mayoría de las personas 
de este mundo pueden pensar que 
son bendecidos cuando tienen salud, 
fama y autoridad además de ropa, 
alimentos y un lugar para vivir, 
al igual que buenos hijos adultos. 
Pero, ¿cuántos en realidad pueden 
disfrutar todo esto sobre la Tierra? 
A pesar de que parezca que algunos 
disfrutan de ello en su apariencia 

externa, probablemente estén viviendo 
por dentro con preocupaciones, 
intranquilidad y ansiedad. Además 
sienten miedo de la muerte. La 
bendición más grande por encima de 
todas es obtener la vida eterna. Es 
recibir la salvación y entrar al Cielo.

La Biblia presenta de manera 
explícita el camino para recibir la 
bendición de la vida eterna. Este 
consiste en aceptar a Jesucristo 
como Salvador, rendir honor a Dios 
y guardar Su ley y mandamientos. 
Dios le devolverá a dicha persona Sus 
bendiciones de acuerdo a lo que cada 
persona haya hecho y sembrado como 
también la bendición de la vida eterna. 
No solo lo recompensará en el Cielo, 
sino también le permitirá disfrutar de 
bendiciones abundantes.

La escritura de hoy nos habla de 
la manera de disfrutar todas estas 
bendiciones incluso en la Tierra. 
Esto signifi ca que cuando su espíritu 
y alma prosperan, pueden prosperar 
en todos los aspectos y disfrutar de 
buena salud.

2. ¿Cuál es la bendición de la 
prosperidad de nuestra alma?

El hombre fue originalmente 
creado con espíritu, alma y cuerpo. Al 

principio, Adán como un ser viviente 
tuvo el espíritu como su amo, y este 
gobernaba completamente su alma y 
cuerpo. Sin embargo, tras el pecado 
de Adán, su espíritu murió y su alma 
comenzó a actuar como su amo. En 
este caso el alma es gobernada por el 
enemigo diablo y Satanás; las fuerzas 
de las tinieblas en este mundo. En 
otras palabras, el enemigo diablo 
y Satanás manchó el corazón del 
hombre por medio del alma, e instigó 
a que siguiera los deseos mundanos. 
Como el hombre se manchó con 
e l  pecado  de  es t a  manera ,  ha 
sufrido de todo tipo de dificultades 
y  adve r s idades  con  l ág r imas , 
sufrimiento, dolor, enfermedades, 
infelicidad y muerte.

Pero Dios envió a Su Hijo unigénito 
a este mundo y abrió el camino para 
que nuestro espíritu pudiera revivir. 
El Espíritu Santo entra al corazón de 
cualquiera que acepte a Jesucristo 
como su Salvador,  y revive su 
espíritu muerto. El espíritu revivido 
debe seguir creciendo. Y a pesar de 
que el espíritu sea revivido, el alma 
sigue siendo más fuerte que el alma. 
Esto se debe a que en el corazón hay 
más falsedad que es gobernada por el 
enemigo diablo y Satanás, y menos 
verdad.

Por  l o  t an to ,  u s t edes  deben 
diligentemente obedecer la Palabra 
de Dios y ponerla en práctica. Deben 
vivir en la verdad y la luz siguiendo 
los deseos y guía del Espíritu Santo. 
Entonces, los frutos del Espíritu 
Santo surgirán en sus corazones y 
sus espíritus seguirán creciendo. 
Eventualmente, el espíritu se hará 
más fuerte para derrotar al alma que 
es gobernada por el enemigo diablo y 
Satanás. En otras palabras, seguirán 
el corazón de la verdad guiado por el 
espíritu y no el corazón de la falsedad 
guiado por el alma.

En pocas palabras, la ‘prosperidad 
del alma’ indica el estado donde el 
espíritu controla el alma y el cuerpo 
como un amo y obedecen al espíritu. 
Una vez que su alma prospere de esta 
manera, obedecerá la voz y la guía 
del Espíritu Santo instantáneamente. 
Ya que el Espíritu Santo sabe todas 
las cosas, Él nos guiará al camino 
más prospero y bendecido. El negocio 
de alguien bendecido será próspero, 
o será reconocido en su trabajo. Sin 
importar lo que haga, será guiado al 
camino de la prosperidad. 

T a l  c o m o  s e  p r o m e t e  e n 
Deuteronomio 28, una persona recibe 
bendiciones en su entrada y su salida, 
no pide prestado y se convierte en la 
cabeza y no en la cola. Además, no 
hay enfermedades o dolencias que 
puedan entrar a las personas cuyos 
espíritus y almas se relacionan bien. 
Las enfermedades no pueden ingresar 
a sus cuerpos ya que no cometen 
pecados, los mismos que causan las 
enfermedades. Aunque se enfermen 
por su propia falta o descuido, las 
enfermedades salen cuando oran con 
fe. Cuando sus almas prosperan de 
esta manera, todas las cosas saldrán 
bien y disfrutarán de buena salud.

3. Primera petición de oración de la 
iglesia para el 2012

Dios ha guiado a los miembros de 
la iglesia a que sean prósperos en 
espíritu y alma desde el comienzo de 
la iglesia. Él obró especialmente en 
los años 2010 y 2011, para permitirles 
a los miembros tener un rápido 
crecimiento en la fe y el espíritu. Una 
persona con alma próspera puede 
tener confianza ante Dios ya que su 
corazón no lo condena. Puede orar 
con fe espiritual otorgada por Dios. 
Dios el Padre ha puesto Sus promesas 
y ha obrado para que ustedes también 
puedan llegar a dicho nivel de fe.

En la actualidad es muy natural 
ver a cada uno de los miembros 
recibir bendiciones en el 2012. En 
la medida que sus almas prosperen, 
las  bendiciones seguirán en el 
Nuevo Año. Aunque ustedes aún 
no  s e  hayan  sumerg ido  en  e l 
espíritu, cuando vean que aquellos 
cuyas almas se llevan bien están 
recibiendo bendiciones, entonces 
llegarán a tener certeza. Entonces, 
como su crecimiento espiritual se 
ha acelerado, el número de hombres 
espirituales que recibe bendiciones 
también se incrementará. En calidad 
de miembros que reciben bendiciones 
por individual, las bendiciones 
sobreabundarán en la iglesia.

Es por eso que ‘Bendición’ es la 
primera petición de oración que Dios 
nos ha dado para este año 2012. Dios 
desea que le glorifiquemos al ver 
las bendiciones sobreabundantes. 
Es también Su promesa otorgada a 
nosotros. Por lo tanto, ruego en el 
nombre del Señor que cosechen fruto 
de bendición una y otra vez y que 
glorifi que a Dios en gran manera.
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“Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las 
cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma”. 

(3 Juan 1:2)

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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La fe carnal es fe como conocimiento, mientras que la fe espiritual está acompañada por obras. Aunque la Palabra de Dios 
no concuerde con sus pensamientos y conocimiento, la fe que es espiritual cree sin dudar y confía en la creación de algo de la 
nada. La fe espiritual es otorgada por Dios desde lo alto en la medida en que ustedes obedecen la Palabra de Dios, ahuyentan al 
maligno y se santifi can.

La fe es el primer estándar entre los siete Espíritus ya que todos los demás estándares se decidirán en base a la fe. El Dios de 
justicia establece que el estándar de los siete Espíritus proporcione respuestas de acuerdo a la medida de la fe de cada persona.

El gozo en ustedes es la evidencia de que tienen fe. Esto se debe a que, solo cuando pongan su confianza 
completa en Dios y creen en las respuestas por venir, podrán regocijarse bajo cualquier circunstancia. El gozo 
espiritual proviene de la paz del corazón. El gozo jamás los abandonará, siempre y cuando no construyan muros 
de pecado contra Dios.

Los siete Espíritus de Dios examinan si nosotros oramos de acuerdo al corazón y voluntad de Dios. La oración que 
está en acuerdo con la voluntad de Dios es aquella que es regular, ferviente, de rodillas y con clamor. Dios no mira las 
apariencias externas sino el corazón del hombre, de modo que debemos orar con fe y amor de acuerdo a la voluntad 
de Dios. En otras palabras, debemos orar con amor por Él y con la fe de que Dios responderá nuestras oraciones.

No podemos evitar agradecer a Dios cuando creemos que Él nos salvó y que responde nuestras oraciones. Además, 
si creemos que el Dios de amor es nuestro Padre quien dirige nuestras vidas, es natural que le demos gracias en 
todo tiempo. Por lo tanto, una persona con fe agradece a Dios bajo cualquier circunstancia y condición. Si ustedes 
agradecen cuando las cosas están bien, pero se quejan ante las difi cultades que enfrentan, no se tratará de fe verdadera 
y causará retrasos en las respuestas que se avecinan. Solo al ofrecer oraciones de gratitud con fe Dios obrará en todas 
las cosas para bien.

En la Biblia los mandamientos de Dios están clasifi cados en cuatro tipos: ‘Hacer’, ‘No hacer’, ‘Guardar’, ‘Desechar’; 
los Diez Mandamientos incluyen y sintetizan todos los mandamientos escritos en la Biblia. Los siete Espíritus 
examinan cuán bien se guardan los mandamientos. 1 Juan 5:3 dice: “Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus 
mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos”. Guardar los mandamientos de Dios es una prueba de nuestro 
amor a Él. Así como les gusta hacer lo que sus seres amados desean, guardarán los mandamientos con gozo si en 
realidad aman a Dios. No obstante, aunque hayan sido cristianos por mucho tiempo y hayan aprendido a tener fe, no 
se puede decir que han guardado Sus mandamientos si lo han hecho solo por coerción.

En este caso, ‘trabajar fi elmente’ signifi ca no solo trabajar para el reino de Dios, sino también hacerlo de manera 
diligente en el hogar, el trabajo y en otros lugares. Una persona con fe naturalmente dará prioridad a los trabajos del 
Señor. Pero, ¿signifi ca eso que ella puede descuidar su familia y su trabajo? Debe trabajar con fervor en todo lugar 
al que pertenezca. Así que, el estándar más importante es la fi delidad espiritual, al igual que la fe. Es el proceso de 
circuncisión del corazón y abstención de los pecados. Solo cuando refl ejemos al Señor al trabajar fi elmente, incluso 
al punto de ofrecer nuestra vida, nuestra fidelidad será reconocida como espiritual. Si una persona renuncia a sus 
funciones a la mitad, ya sea por una u otra razón, no se podrá hablar de fi delidad perfecta.

El amor es el estándar que perfecciona los siete estándares expuestos ya que actúa como un cordón que los une a todos. 
Sin importar con cuánto fervor y diligencia usted trabaja, solo cuando ore y trabaje con amor por el Señor y los hermanos 
sus obras tendrán un signifi cado verdadero. Claro está que la fe es más importante que cualquier otra cosa ya que solo una 
persona con fe puede regocijarse, agradecer, orar, guardar los mandamientos de Dios, obrar con fi delidad y convertirse en Su 
hijo verdadero. No obstante, aunque uno haya alcanzado los seis estándares aquí estudiados, incluyendo el de la fe, ninguno 
de ellos será de provecho si no se tiene amor. Es por eso que el ‘amor’ es el último estándar.

Las claves para recibir respuestas y Las claves para recibir respuestas y 
bendiciones abundantes en la perspectiva de bendiciones abundantes en la perspectiva de 

los Siete Espíritus de Dioslos Siete Espíritus de Dios
Al celebrar el inicio de un nuevo año estudiaremos la ley para recibir respuestas y bendiciones de parte de Dios. Él otorga respuestas y bendiciones a aquellos que 
cumplen el estándar en su corazón, así como en obras, al examinar siete aspectos a través de siete Espíritus registrados en Apocalipsis 5:6. Los siete Espíritus se 
refi eren al corazón de Dios que es espíritu. El número ‘siete’ indica en lo espiritual lo ‘perfecto’ o la ‘perfección’. ¿Qué es lo que observan estos siete Espíritus?

1 ∷
¿Tienen ustedes ‘fe 
espiritual’?

2 ∷
¿Tienen ustedes ‘gozo en el 
corazón en todo tiempo’?

3 ∷
¿‘Oran’ ustedes de acuerdo 
a la voluntad de Dios?

4 ∷
¿‘Agradecen’ desde el fondo 
del corazón?

5 ∷
¿Guardan ustedes los  
mandamientos’ escritos 
en la Biblia?

6 ∷
¿‘Trabajan fi elmente’ en 
toda la casa de Dios?

7 ∷
¿Tienen ustedes ‘amor 
espiritual’?
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Llegué a conocer al Dr. Jaerock Lee por medio de 
mi hermano mayor, Asher Nazir, quien trabaja para la 
Red Cristiana Mundial (GCN por sus siglas en inglés). 
En el año 2000 mi hermano me sugirió que asistiera a 
la Cruzada Unida de Pakistán con el Dr. Jaerock Lee. 
Esta cruzada marcó el punto de inicio del ministerio en 
los países musulmanes. Un total de aproximadamente 
300.000 personas asistieron y muchas de ellas se 
convirtieron al cristianismo. Además se dieron las 
poderosas obras de Dios. Después de eso, yo también 
experimenté un poder sorprendente.

Mi esposa y yo nos casamos en el 2001. Yo había 
soñado con una vida feliz, pero empecé a sentirme 
impaciente dos años más tarde porque aún no habíamos 
logrado concebir un hijo. Los resultados de los 
exámenes de mi esposa mostraron que su oviducto 
estaba bloqueado, lo que significaba que ella era 
infértil. Entonces pensé en una adopción, pero a ella 
no le agradó la idea. A menudo discutíamos... Durante 
nuestro sexto año de matrimonio, mi esposa viajó a 
Reino Unido para estudiar. Yo me sentía muy solo sin 
ella; sentía que la felicidad no quería nada conmigo.

Posteriormente leí y me conmovió el libro del Dr. 
Lee titulado Gozando de la Vida Frente a la Muerte, e 
incluso se me pidió que tradujera al urdu las series de 
sermones del Dr. Lee, como son ‘Capítulo del Amor’ y 
‘La Medida de la Fe’. Durante el trabajo de traducción 
yo obtuve abundante comprensión espiritual. Sobre todo 
pude ser testigo, de manera personal, de las personas 
que eran sanadas gracias a la oración con el pañuelo 
sobre el cual había orado el Dr. Lee. (Ref. Hechos 
19:11-12). Así llegué a tener la certeza de que nosotros 
también podíamos recibir la bendición de la concepción.

Primero recibí la oración del Dr. Lee por el regreso 
de mi esposa; y tal como había orado, ella regresó del 
Reino Unido en julio de 2010. Ella también recibió 
abundante gracia y fue motivada en lo espiritual 
gracias a los sermones del Dr. Lee y a las muchas obras 
poderosas manifestadas a través de él en el nombre de 
Jesucristo. Así que decidimos ir a Corea para recibir 
su oración por concepción, pero desafortunadamente 
no obtuvimos visas. Finalmente enviamos nuestra 
fotografía a Seúl, Corea en noviembre de 2010 y 
recibimos su oración que trasciende el espacio y el 
tiempo. Después de eso mi esposa quedó embarazada 
y dio a luz a nuestro hijo en noviembre de 2011. 
¡Aleluya!

¡Y hay más buenas nuevas! Isaac TV (el primer canal 
de televisión satelital cristiano en Pakistán) ha venido 
transmitiendo las cruzadas internacionales del Dr. Lee, 
así como los programas de alabanza, en inglés y urdu 
por aproximadamente seis a ocho horas por día. Todos 
los programas se han emitido en un número bastante 
grande de países en Asia y el Medio Oriente. Mientras 
tanto, recibí una llamada telefónica de parte de una 
mujer que me contó que había sido sanada de una 
enfermedad del estómago, y que su suegra fue sanada de 
diabetes. Un hombre musulmán proveniente de Arabia 
Saudita me dijo también que estaba impresionado por 
los mensajes y que quería convertirse al cristianismo. 

El ministerio del Dr. Lee ha obrado de tal manera que 
ahora hay gente que puede vivir de acuerdo a la Palabra 
de Dios tras haber visto las señales, prodigios y obras 
poderosas hechas en el nombre de Jesucristo. Espero 
poder visitar Corea muy pronto y poder ver al Dr. Lee 
para expresarle personalmente mi gratitud sincera.

Una esposa con un oviducto bloqueado;
ella no podía concebir en lo absoluto.

Ella y su esposo no lograban venir a la 
iglesia en Corea

porque no podían obtener visas.
Enviaron su fotografía al Dr. Jaerock Lee

y recibieron su oración a través de GCN TV.

“Tuve a mi hijo después de 
diez años de matrimonio”

Pastor Asif Nazir (Director de Isaac TV, Pakistán)

En 1982 padecí 
de gran dolor en 
mis pies por causa 
d e  l a  d i a b e t e s . 
Me encontraba en 
una condición tan 
grave que incluso 
s e  m e  d i j o  q u e 
no viviría más de 
seis meses. Pero 
recibí sanidad por 

la gracia de Dios. No obstante, 15 años más tarde 
la enfermedad reapareció debido a mis malas 
acciones.

En octubre de 2011 planifi qué visitar la Iglesia 
Central Manmin, pero el nivel de azúcar en mi 
sangre llegó a 700. Mi médico que obligó a no 
viajar hasta Corea por el peligro posible. Pero yo 
estaba convencida que sería sanada por medio de 
la oración del Dr. Lee a quien Dios usa de manera 
tan poderosa.

Llegué a conocer acerca del Dr. Lee por medio 
de Patricia, una pariente mía. Su esposo es el 
Misionero Peter Yoon, quien dirige su ministerio 
en Indonesia. Ella me dio un DVD titulado 
‘Poder de Dios’, cuya presentación es asombrosa. 
El Dr. Lee oró desde la plataforma, sin poner 

sus manos sobre cada individuo enfermo. Sin 
embargo, innumerables almas fueron sanadas de 
sus enfermedades. Finalmente se me otorgó fe, 
entonces dejé de ingerir medicamentos.

El 7 de octubre visité Corea para asistir a la 
Presentación del XVIX Aniversario de la Iglesia 
Central Manmin. El Pastor Principal, Dr. Jaerock 
Lee, llegó a la sede del evento en el momento 
oportuno; recordé sobre aquella mujer en la Biblia 
quien tenía una hemorragia que había durado por 
12 años, pero recibió sanidad tras solo tocar el 
borde del manto de Jesús (Lucas 8:43-44). Con 
ese tipo de corazón deseoso y con fe, estreché 
la mano del Dr. Lee. En ese mismo instante me 
llené de gozo y emoción y sentí certeza de mi 
sanidad. Después de eso mis síntomas diabéticos 
desaparecieron y me sentí mejor. Además logré 
caminar sin ningún malestar.

El 10 de octubre visité el Sitio del Agua Dulce 
de Muan donde el agua salada se había convertido 
en agua dulce, fresca y bebible gracias a la oración 
del Dr. Lee. Yo llegué ahí junto a otros invitados 
extranjeros. Con un corazón sincero, oré mientras 
sostenía en mi mano una copa con Agua Dulce 
de Muan, y me puse el agua en los ojos con fe. 
También la bebí y obras sorprendentes sucedieron 
cuando miré hacia los cielos. La luz del sol se veía 

como una cruz y escuché la voz del Espíritu Santo 
que me decía: “Has sido sanada”.

Entonces me sumergí en el estanque del Agua 
Dulce de Muan siete veces albergando mi deseo. 
Luego ocurrió otra obra notable; Fui sanada de 
las complicaciones de la diabetes, así como de 
la diabetes. Es decir, yo tenía visión muy mala 
en mi ojo derecho, pero llegué a ver incluso las 
letras más pequeñas. Mis piernas se infl amaban a 
menudo, pero la hinchazón desapareció y volví a 
la normalidad.

En Indonesia solicité un nuevo chequeo de mi 
nivel de azúcar; Era de 96 con el estómago vacío 
y 110 dos horas después de haber comido, lo que 
significa que estaba normal. Pude comer bien y 
también correr. ¡Soy muy saludable! ¡Doy todas 
las gracias y gloria a Dios! 

Nivel de azúcar en la sangre
(31 de octubre de 2011):  
Normal
- 96 con el estómago vacío  
- 110 dos horas después de 
   una comida

“Fui sanada de diabetes en la 
Iglesia Central Manmin”

Pastora Rita Sihotang Cussoy (Ministerio Filadelfi a en Indonesia)


